

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Alsergrund am 28. April 2021

Betrifft: Historische Bestandsbauten im AKH

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28. April 2021 folgende

ANFRAGE

an die Bezirksvorsteherin:

Am Gelände des Neuen AKH befinden sich historische Bestandsbauten ehemaliger Kliniken. Der Zustand der ehemaligen Klinik wird – aus rein optischer Sicht – immer schlechter und ein Abbruch, wie andere Bestandsbauten am Gelände ist zu befürchten. Damit gehen dem Bezirk aber auch der Stadt Wien historische Baudenkmäler verloren.



Die Bezirksvorsteherin wird ersucht, die Information einzuheben und der Bezirksvertretung bekannt zu geben:

- bei den Eigentümern: Ist eine weitere Nutzung und Sanierung vorgesehen?
- bei der der MA19 und dem Denkmalschutz zum Status der Erhaltungswürdigkeit
- beim zuständigen Stadtrat/Stadträtin, wie der Vorsatz, den Althausbestand in Wien zu erhalten und Abrisse zu verhindern, hier umgesetzt wird: Werden hier Verbote ausgesprochen oder Förderungen für die Erhaltung erteilt?

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel
Klubvorsitzender NEOS

Wien, 23.04.2021